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改めての自己紹介とロータリーとの関わり
　私は、1960年6月24日に大阪市で生まれました。父は自衛
隊員で、転勤のために御殿場市、和泉市、津市、伊丹市など
を渡り歩きました。父は自衛隊の海外派遣前の平和な時代
に定年となりましたが、根っからの愛国者で、私も愛国教育
を受けました。当時は自衛隊違憲論が主流で、小中学校の
社会の授業で肩身の狭い思いをしたことで、かえって物事の
多面的な見方を身につけることができました。
　弁護士を志したのは、高校生の頃だったと思います。当時
は漠然とした正義感によるものでした。父はいつも灘高から
東大へ行って、大蔵省に入れと言っていましたが、その無理
な要求のおかけで、怠け者の私が何とか勉強して大阪大学
法学部に進学することができました。
　25歳の時に司法試験に合格し、2年間の司法修習のうち1
年4ヶ月の実務修習を大分で過ごしました。弁護修習4ヶ月間
の担当が立花充康弁護士で、立花旦子弁護士からも指導を
受けました。修習担当の弁護士は一生涯の師匠です。今でも
温かく声を掛けてくださいます。弁護修習の期間中、担当補
助の三井嘉雄弁護士が、裁判所で、次回期日を決める際、「
その日はロータリークラブの卓話なので、差し支えます！」と
誇らしく言っているのを聞いたのが、ロータリークラブを知っ
た最初でした。大分に幾つかあるクラブに民事弁護士と刑
事弁護士１人ずつしか入れないのだと聞き、私には遠い世界
と感じました。
　弁護士となった後、3年で自分の事務所を立ち上げ、2002
年には弁護士法人を設立しました。大阪の弁護士は、しっか
り経営をしながら、人権問題に取り組むというスタイルが格
好良いとされていましたから、私もそれを目指しました（今思
えばロータリアンのスタイルと似ていると思います。）。消費
者問題、多重債務問題に取り組み、過払金訴訟では2件の最
高裁勝訴判決に関わりました。その後、相続や家族信託も専
門に加え、事務所経営をしてきました。一方、子どもに対する
いじめや虐待の問題に取り組む「ＮＰＯ法人子どもいじめ・
虐待相談センター」を設立し、事務局長として相談・講演活
動に取り組みました。
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「それでこそロータリー」

米山奨学生卓話
テンナコーン　ムデイヤンセラーゲ，
　　　ニサンカ　サミーラ　テンナコーンさん 

＊ 今週のお祝い

会員誕生日 坂本　　肇会員（7月24日）
髙野　　太会員（7月24日）

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー

　この会の2013年5月5日の研修会で、藤本保先生に「小児
科医からみた子ども虐待」と題した講演をしていただいたの
ですが、終了後の懇親会で、藤本先生から当クラブに誘って
いただきました。私は、講義と懇親会を通じて触れた藤本先
生の人柄に魅了され、ロータリークラブの活動はすばらしい
という言葉を信じて、中身のことはほとんど分からないまま入

会を決意しました。
　このような出会いのおかげで当クラブに入会することが
でき、その後は、先輩方に広い心で接していただいたおかげ
で、今日まで続けて来ることができ、本当に感謝しています。
つくづく出会いは大切だと感じます。
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ニコボックス

★河野　聡会長（1口）
至らない面もありますが、幹事・会員の皆様に支えていた
だきやり抜きたいと思いますので、よろしくお願いしま
す。
★大木孝吉会員（1口） 
在籍1年をみな様に祝って頂きました。感謝致します。
★矢羽田光会員（3口） 
在籍の祝いを頂きました。結婚記念のお祝いを頂きまし
た。由布市に移籍させて頂きました。
３つのお祝いのお礼として3口させて頂きます。

例会の予定

■ 7 月19日（月）

■ 7 月26日（月）

■ 8 月 2 日（月）

■ 8 月16日（月）

■ 8 月23日（月）

■ 8 月30日（月）

定款細則の規定による休会 
新会員卓話 
会長・幹事慰労会／新会員歓迎会
会員卓話（吉良会員）
ゲスト卓話
インターアクト・RCC学習会

ゲスト・ビジターの紹介

ビジター：保坂　岳夫 様（総合建設業）

幹事報告

・米山奨学生夏季研修会・卓話中止延期のお知らせ
・大分ロータリークラブ70周年記念DVD
・トキハ会館よりお知らせ

・プログラム委員長　穐田会員より

委員会報告

恒例の七夕祭り花火大会が今年も新型コロナにより中止。
家族例会（夏の親睦会）の案をお願いいたします。

・公共イメージ委員長　門脇会員より
ロータリーの友7月号の紹介

・青少年委員長　吉田会員より
地区補助金プロジェクト時期については、新型コロナワク
チン接種を大多数の方が受けてからを考えています。
11月前後を予定しています。よろしくお願いします。

会長幹事引継ぎ式　河野会長・清水幹事就任挨拶〈卓話の時間〉 （7月5日）

河野 会長   
　親睦会等の機会を少しずつ増やしていき、出席率の向上、100％達成へ。   
　地区補助金プロジェクトについては、最初の計画から全員参加で行って
　いきたいと思います。 
　ご協力よろしくお願い致します。

清水 幹事   
　ロータリー奉仕デーへの参加。   
　毎年11月開催の９RCゴルフコンペでは、クラブより2チーム作ることが
　できればと思います。
　1年間宜しくお願いいたします。

理事会報告

議題１　新入会員の推薦について　承認
　河野　聡会員　推薦
　宿利　美穂氏（保険業）大同生命保険株式会社　大分支社

　大木　孝吉会員　推薦
　保坂　岳夫氏（総合建設業または建築）(株)成髙建髙設　代表

議題２　プログラムについて　承認
　※7月26日（月）新入会員の卓話

　8月プログラム
　8月 2日（月）前会長幹事の慰労会と新入会員歓迎会（割烹 にしおか）
　8月16日（月）会員卓話（吉良会員）
　8月23日（月）ゲスト卓話（１）（卓話者未定）
　8月30日（月）インターアクト・RCC学習会（卓話者未定）

　9月プログラム
　9月 6日（月）ゲスト卓話（２）（卓話者未定）
　9月13日（月）ロータリーの友学習（卓話者未定）
　9月20日（月）祝日休会
　9月27日（月）会員卓話（卓話者未定）

第1回理事会　７月５日（月）13：35～13：50

（河野、清水、髙山、髙野、大木、穐田、門脇、吉田）
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